
POR ÍCELA LAGUNAS

Los 7 millones demetros cuadrados

que dejará libres el
Aeropuerto interna
cional de la Ciudad

de México AICM desataron
la especulación inmobiliaria y
el futurismo gubernamental
pues aunque el terreno es pro
piedad federal el Gobierno ca
pitalino iniciará una discusión
pública para definir cuál será el
nuevo uso

El jefe de Gobierno Miguel
Ángel Mancera Espinosa
nombró a Salomón Chertori

vski Woldenberg secretario
de Desarrollo Económico del

GDF a la cabeza de un proyec
to que pretende documentar
cuál será el uso futuro de los

terrenos una vez que se inau
gure el nuevo aeropuerto en la
zona del ex Vaso de Texcoco
en el Estado de México

Con la bandera de pensar
en el Oriente de la ciudad en los
ciudadanos más pobres que la
habitan el GDF se adelantó al
Gobierno federal y comenzó a

proyectar lo que será el mejor
uso de estos terrenos

De lo que se planea hacer en

las 710 hectáreas que ocupa el ac
tual Aeropuerto Internacional de
México Benito Juárez dijo que
debe imperar una transforma
ción equilibrada Ni el conserva
durismo extremo ni el desarrollo

inmobiliario rapaz
El Gobierno del Distrito Fe

deral parte de que el desalojo

del AICM y la construcción del
nuevo es una decisión tomada

por el Gobierno federal por lo
que la administración de Mi
guel Ángel Mancera pretende
influir en el destino de los terre

nos que serán desocupados
Y aunque tienen claro que

el terreno es federal también
lo es que los permisos de cual
quier tipo de construcción en la
zona tendrán que pasar por el
Gobierno de la capital y en todo
caso por la Asamblea Legisla
tiva del Distrito Federal ALDF

Sin contar con el consenso

intergubernamental Salomón
Chertorivski anunció que se pe
dirá una veda total de construc

ción a fin de evitar cualquier
tipo de construcción y edifica
ción en los terrenos que todavía
ocupa el AICM

Sin embargo para este mo
mento los especuladores inmo
biliarios ya cazan terrenos en la
zona

La transformadón
del terreno deberá

ser producto
de un amplio y

legítimo acuerdo
social en el que
se materialicen

objetivos y
aspiraciones

comunes en que
los ciudadanos

puedan
reconocerse
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Escuchar a expertos
Para elaborar el documento el GDF planea

la realización de dos

foros con la participación de
voces expertas que opinen
respecto a cuál sería el mejor
uso de esos terrenos

El primer foro se realiza
rá el 22 y 23 de septiembre
próximos y lo inaugurará
Miguel Ángel Mancera con
la presencia confirmada de
Rosario Robles secretaria de
Desarrollo Agrario Territo
rial y Urbano del Gobierno
federal

Robles ex jefa de Gobier
no del Distrito Federal será
la responsable de realizar
el planteamiento por par
te del Gobierno federal y
como moderador en la mesa

5 que ella participa estará Si
món Levy Dabbah titular de
PROCDMX quien lidera el
proyecto del corredor cultu
ral Chapultepec

El segundo foro de este

tipo se proyecta para el
mes de octubre próximo de
acuerdo con los cálculos del

secretario Chertorivky
La transformación del te

rreno deberá ser producto de
un amplio y legítimo acuerdo
social en el que se materiali
cen objetivos y aspiraciones
comunes en que los ciuda
danos puedan reconocerse
dijo Chertorivky

Ahí se podrían construir
más de 200 mil viviendas
soltó al micrófono Felipe de
Jesús Gutiérrez titular de la

Seduvi mientras que Tania
Müller refirió la experiencias
de desarrollos urbanos sus

tentables que combinan los
usos mixtos de suelo

Actualmente las operacio
nes del AICM Benito Juárez

tienen un impacto en 431 mil

personas de las cuales 131
mil tienen empleo relaciona
do con las operaciones y ser

vicios de la terminal

Mientras que el GDF preten
de dejar claro que tiene dere
cho de mano para decidir que
ocurrirá con los terrenos que
desaloje el AICM no pasa des
apercibido que Morena como
nueva fuerza mayoritaria en
el Distrito Federal apuesta por
que el Benito Juárez siga fun
cionando de manera simultá

nea al nuevo de Texcoco

Y si de permisos y modifi
caciones a usos de suelo se

trata tendrán que pasar por
la ALDF donde Morena tam
bién es mayoría

^^Elárea
^^^^ ofrecela

oportunidad para
reducir lapobreza
y la marginación
SalomónChertorivski
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